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・会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 

皆さんこんにちは。先週のお客

様は、山﨑パストガバナーでしたが、

欠席された丸山さんが会長の時の

ガバナーでしたが丸山さんご存知

でしたか。 

 今日は職場紹介ということで大野

さんと社長である息子さんのお二

人にお話をしていただきます。お名前の新吉のシンと信

一のシンの漢字は親子でも違うのですね。何故でしょう、

興味あります。お二人共とても若く見えますが社長は現

在、三条ライオンズの会長をされています。本日はよろ

しくお願い致します。 

 先週も失敗した点鐘の話をしたいと思います。私は演

奏家の端くれとしてこの鐘も楽器と考えいい音を出そうと

思っています。皆さんの多くはゴルフをされるのでボー

ルをいかに遠くに飛ばすかを考えるのと同じで最小限の 

力でいい響きをさせたいと思い、叩く場所や強さ速度などを考えますが大きい響きを出すのは簡単ですが毎回同

じ感じを出すのが難しいです。更に難しいのは決まった長さで響きを終わらせることです。楽譜には指定の長さが

ありますので鐘でも響きが長すぎては行けないので指で抑えたりしますがいい感じにするには大変難しいです。

本日の例会も最後までよろしくお願い致します。 

 

・・幹事報告 ：本田芳久幹事                                            

 

・国際ロータリー理事 辰野様より、 

｢第 49回ロータリー研究会案内及びご登録について｣ 

日時：11月 25日(水)14：30～21：00 開催方法：ZOOM 

・会員増強･戦略･広報委員会 山﨑委員長より、｢会員増強セミナーについて｣ 

   開催方法：Youtubeによる動画配信を視聴、レポート提出 

 

 

 

例会日 ２０２０．８．２５ №１５９６ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事：「職場紹介」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３６名 

◆先々回の出席率：５９名中４７名 78.33％ 

（前年同期 81.67％） 

◆本日のゲスト： 

(有)角屋 餞心亭おゝ乃 

代表取締役 大野 信一 様 

 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

8/22 オンライン会長懇談会 石黒隆夫 

 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信８月号(閲覧) 

・週報 No.１５９５ 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」   No.８ 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・本 日 の行 事 ： 「職 場 紹 介」                                             
 

(有)角屋 餞心亭おゝ乃  

取締役会長 大野 新吉 会員 

 
皆さん、こんにちは。 

私、病み上がりなので倅 信一社長に譲ります。 

ひとつご清聴の程、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

渋谷 義徳 君 早川団副委員長に協力します。 

早川 瀧雄 君 大野新吉会員、大野信一様、卓話宜しくお願いします。 

中原 尚彦 君 協力します。 

松山 浩仁 君   〃 

米山 忠俊 君 残暑お見舞い申し上げます。 

石黒 隆夫 君 大野信一様、本日は三条北ロータリークラブへようこそ。 

卓話よろしくお願い致します。 

中原 尚彦 君 大野信一様、本日は厚い中ありがとうございます。 

｢職場紹介｣卓話、よろしくお願いします。 

森   宏 君 大野さんの卓話に期待。 

金子太一郎 君 大野会長、大野社長、本日卓話楽しみにしてます。 

今井 克義 君 大野先輩の｢卓話｣久しぶりです。楽しみです。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!!大野さん御苦労様です!! 

花井 知之 君 大野さん卓話よろしくお願いします。 

石川 一昭 君 本日の卓話、大野先輩ならびに大野社長様、楽しみにしております。 

石川 友意 君 大野会長、大野社長の卓話に感謝して!! 

外山 裕一 君 コロナがだんだん身近になっていました。かからないように気を付けましょう。 

大野さん、今日は宜しくお願いします。 

羽賀 一真 君 子どもたちの短い夏休みがもう終わってしまいました。今年はどこにも連れて行けなく

てかわいそうでした。来年はコロナが収まっているといいね。 

大野さん、本日の卓話宜しくお願いします。 

星野 義男 君 本田さんの卓話を読みました。感激、敬服しました。 

岡田 大介 君 ＢＯＸ協力。 

神田 敬宏 君   〃 

落合 益夫 君   〃 

坂内 康男 君   〃 

２５日現在累計  ３１，０００円 
ロータリー財団 BOX 

２５日現在累計  １９４，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

２５日現在累計  ３８，０００円 
米 山 奨 学 B O X  
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(有)角屋 餞心亭おゝ乃  代表取締役 大野 信一 様 
 

皆様方には、日頃より餞心亭

おゝ乃をご愛顧頂き、誠にあり

がとうございます。 

今回、羽賀さんよりご依頼を頂

いた時、コロナ禍での話をして

欲しいとのことでしたので、角屋の歴史は、夜例

会の際に父からでも聞いて頂ければと思います

ので、ここ数ヶ月の話をさせて頂きます。 

今回のコロナでの予約キャンセル額は、2月下

旬～8月末迄で１億 5,000万円程です。ほぼ全て

のご宴会・結婚式・ご法事・総会・講演会がキャ

ンセルになっております。2月中旬頃からキャン

セルの電話が鳴るようになり、3月の電話は全て

キャンセルの電話。「とりあえず電話を壊せばキ

ャンセルは来なくなる…。」と思って、本当に電

話を壊そうと思いました（笑）。3月は近年最高

売上の予定でスタッフも休ませられるのだろう

か？と心配していたのが、一気に 0円に…。天国

から地獄の状況です。しかしこの頃はまだ不安と

いう感情は無く「今できることは何が出来るだろ

うか？」と思い、スタッフの「休校になって困っ

ている家のお子さんに弁当を届けませんか？」と

いう提案で、「無償おかず配布します」を始めま

した。これは、急に学校が休校となり家に残され

た子どもさんたちに、お昼のおかずを無料で作っ

て、配送料だけでお届けするという社会奉仕活動

です。 

次に行ったのは「宴会弁当」です。これは「キ

ャンセルで鳴った電話を、１円でもいいので何と

か売上に変えられないだろうか？。宴会を行う予

定という事は会費を用意しているんだから、キャ

ンセルになっても会費を使える商品を作れば買

って頂けるのではないか？」と思い作りました。

また仕入業者様にも３月４月に仕入れる予定だ

ったものが大量にあります。そこで、従来からあ

る折詰料理ではなく、宴会でお出しする予定の

料理を折詰にして持ち帰ってもらえるものを作

りました。これにより、キャンセルの電話を受け

ながら、宴会弁当の売込みを行うという新しい

営業スタイルを作り、３月は 1,000 万円程の売

上を作りました。 

その後、三條新聞に二洲楼さんの「鮭の味噌漬

け弁当」が出ているのを見て、直ぐに真似をして

鯛とサーモンのそぼろを入れた「三色弁当」を始

めました。その際に、和牛が大量に余っていると

聞いて、和牛のローストビーフを作って「ロース

トビーフ弁当」も販売。ローストビーフを作る時

に「すじ肉」が出るので、そのすじ肉を軟らかく

煮て「すき焼き弁当」も発売しました。これは親

からの教えである「食材を無駄にしてはいけな

い」と言うことを守り、出来れば食材の全てを売

り物にするという執念で商品開発をしました。 

そんな時、中華街で使われていた「大型の伊勢

海老」が余っているという事と、緊急事態宣言で

今年の GW はステイホームになる事を耳にして

「ステイホーム GW おせち」を急遽販売する事に

し、２日間で商品開発とチラシの作成・新聞社へ

の取材依頼を済ませ、５日後にはおせち購入者へ

の DM発送を済ませました。当初予定の 98個は５

日間で予約完売。更に４０個追加して、こちらも

完売となりました。実は一番苦労したのは重箱集

めでした。GW の時期には重箱が無く、全国から

かき集めてもらったのですが、何より 20 年前の

おゝ乃の結婚式の料理に付けていた「鯛のお重」

の「お重」が 20 年間折箱屋さんに眠っているこ

とがわかり、最後の 40 個の追加が可能になりま

した。GW が明けると一気に雰囲気が変わり、テ

イクアウト弁当を売るしかなくなり最初 3 種類

からスタートしたのが、15 種類にまでなりまし

た。 

この頃、不安から夜眠れなくなりました。寝て

も、夜中の 2 時頃に目が覚めて寝れなくなる…、

という日々が続き、「どうせ眠られないのなら、

1日一つの商品開発をしよう」と心に決めて、毎

日商品開発をした結果、190品目の商品を思いつ

き、商品化できたのは半分の約 90 品目です。そ

んな感じで頭を絞って何とかやってきたのです

が、現在は、行き詰まり感を感じております。7

月にはようやく夏忘れ会が入り始めたのですが、

「三条に感染者が 1名出ました」の報道でキャン

セルが起き始め、県知事はじめ都知事・府知事の

「宴会」「会食」を敵視した言葉で、全てがキャ

ンセル。「やっと良くなるかな。」と思ったのも

つかの間、奈落の底にたたきつけられました。 
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 現在、料理屋・ホテル・結婚式場などの大型施

設の飲食店は建物が大きくなれば大きくなるほ

ど、コロナの被害が大きくなっております。4月

5月の緊急事態宣言の時より、気軽にラーメン屋

に行けるという日常に戻ることで、テイクアウト

弁当や仕出しが売れなくなってきております。新

潟の駅前ですら、廃業する飲食店が続出しており

ます。 

正に、現在の方が「最悪の状態」で、恐らくこ

の状況は冬になれば更に悪化すると思います。 

そこで北ロータリークラブの皆さまにおかれ

ましては、冠婚葬祭・外食・接待・家族での会食

は、どうか北ロータリーメンバーの飲食店である、

ロイヤルホテルさん、魚長さん、そして餞心亭

おゝ乃をご利用頂けますようお願いします。2名

様からの会食でも、テイクアウト弁当のご利用で

も何でも良いので、皆様方にご利用頂くことで、

本当に生き残れるかどうかが決まります。お願い

ばかりで大

変申し訳あ

りませんが、

是非ともよ

ろしくお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

趣 味  

車  カーレース  自転車  機械いじり。 

引きこもり生活での発見  

会社はほぼ週休４日ですが、ほぼ出社 家庭では県外市外には

ほとんど出ていない。 

現在も、時間があるので 資格を取ろうと思っている。 

メンバーへメッセージ   

入会されて間もないメンバ－に、細く長－く適当に根詰めないでやってって欲しい。 

お名前・家族構成  
 

外山裕一会員  妻１人 わんちゃん１匹 

 

入会のきっかけ＆思い出  

自身が社長になった年と、JCであったり エコノミ－だったり 過去そうゆう会が苦手だった。 

青木さんに説得されたのも有り入会をさせて頂きました。 

昨年度会長をさせて頂いた事。 

Yuichi 

Toyama 

会 員 誕 生 日 石川一昭、森 宏、田中耕太郎 

 

ご夫人誕生日 石丸咲子、渡辺育代、 

 

結 婚 記 念 日  渕岡 茂・文、神田敬宏・トモ子、齋藤孝之輔・真由美             

 

September celebration‥9 月のお祝い (敬称略) 


